

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE LA UNIVERSIDAD INTERCULTURAL MAYA DE QUINTANA ROO.

La Universidad Intercultural Maya de Quintana Roo, en lo sucesivo “LA UIMQROO”, en cumplimiento a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, a la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo y demás normatividad que resulte aplicable, expide el siguiente:

AVISO DE PRIVACIDAD.

“LA UIMQROO”, con domicilio ubicado en la carretera Muna - Felipe Carrillo Puerto, kilómetro 137, sin número, C. P. 77870, en la localidad de La Presumida, municipio de José María Morelos, Quintana Roo, informa que es responsable del uso, protección y tratamiento de los datos personales que nos proporcione, en cumplimiento a lo previsto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo.

“LA UIMQROO” al proporcionar información por cualquier medio, debe cerciorarse de que usted manifiesta de conformidad los términos de este Aviso de Privacidad.

La entrega de datos personales es facultativa de forma voluntaria por los particulares, en forma física o electrónica. Éstos no serán transferidos, ni puestos a disposición de terceros sin el previo consentimiento del propietario, y serán usados exclusivamente para los fines propios de la Universidad.

DATOS PERSONALES QUE SE RECABAN Y SU FINALIDAD.

“LA UIMQROO” manejará los datos personales, con la única finalidad de dar cumplimiento a sus objetivos señaladas en el presente Aviso de Privacidad, por tal motivo asume la responsabilidad de tratar los datos personales bajo exactas medidas de seguridad, garantizando de esta manera la confidencialidad.

La recaudación de los datos personales que realice “LA UIMQROO”, se llevará a cabo mediante medios electrónicos o físicos, en cumplimiento a lo establecido en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo.

Los datos personales que sean recaudados, se utilizarán para la realización de actividades necesarias propias de “LA UIMQROO”, tales como trámites administrativos, trámites académicos, actividades o servicios culturales, entre otros.

Datos personales que se recaban:

En cumplimiento al objeto y fines de “LA UIMQROO”, recabará datos de toda la comunidad universitaria (alumnos, personal administrativo, personal académico-administrativo, docentes y en general, terceros que se involucren en la Universidad). Los datos personales que se recaben serán dependiendo del área del que se solicite algún trámite o servicio.

Datos de Identificación. Nombre, número de cuenta, estado civil, firma autógrafa y electrónica, registro federal de contribuyentes (RFC), clave única de registro de población (CURP), número de seguridad social, nacionalidad, fecha de nacimiento, datos contenidos en acta de nacimiento, datos relacionados con terceros, entre otros.

Datos de Contacto. Domicilio, números telefónicos fijos o celulares, correos electrónicos, entre otros.

Datos Académicos. Calificaciones, promedios y observaciones a las calificaciones, evaluaciones y las opiniones vertidas en ellas.

Datos Patrimoniales o Financieros. Cuentas bancarias, claves interbancarias, entre otros.

Datos de los que participan a cursos, talleres o eventos. Nombre completo, sexo, correo electrónico, teléfono y rúbrica; así como datos laborales (nombre de la Institución o Sujeto Obligado al que pertenece, área de adscripción y cargo).

Datos de Visitantes. Organización o institución de procedencia; nombre de la persona o área a la que visita; asunto a tratar; edificio o piso donde se ubica la persona o área que visita; correo electrónico; teléfono fijo o teléfono celular, hora de entrada y salida; firma del visitante.

Video, Audio y Fotografía. “LA UIMQROO” graba audios y videos, y toma fotografías de los eventos que realiza, tales como clases, conferencias, eventos oficiales, deportivos, culturales, recreativos, de difusión, entre otros. Si usted ingresa a “LA UIMQROO” acepta que podrá ser grabado y/o fotografiado, consintiendo que la “LA UIMQROO” podrá utilizar tales dispositivos, difundirlos en sus promocionales, páginas institucionales, redes sociales con las que cuenta, distribuirlos o transmitirlos para cursos, clases y otras actividades.

“LA UIMQROO” además de los datos mencionados con anterioridad, podrá solicitar datos personales considerados como sensibles, que requieren especial atención, tales como datos respecto de su estado o condición de salud, física o mental y datos sobre afiliación sindical.

TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES.

El tratamiento de los expedientes, formato y en general todo documento, que contiene la información de datos personales, podrá ser utilizado por las direcciones académicas y administrativas, exclusivamente para los mismos fines que fueron solicitados.

De manera adicional y sólo en caso de que el titular lo autorice, determinados datos personales de contacto como nombre, domicilio, teléfono, correo electrónico y otros datos podrán ser utilizados por “LA UIMQROO” para recibir información sobre los servicios, eventos culturales, deportivos y educativos, entre otros.

TRANSFERENCIA DE DATOS PERSONALES.

“LA UIMQROO” tiene por objeto promover la formación de profesionales comprometidos con el desarrollo humano de la sociedad, con énfasis en los pueblos indígenas, relaborar los saberes de las comunidades y propiciar un proceso de síntesis con los avances de los conocimientos científicos y la cultura contemporánea, paralelamente a su atención a las demandas al estado de Quintana Roo, del Sureste Mexicano y del País. Por lo mismo es evidente que nuestra máxima casa de estudios realice la transferencia de los datos personales con quienes lleguen a participar en la satisfacción de cualquiera de las pretensiones en el cumplimiento de los fines antes descrito, pudiendo ser con las autoridades, poderes, entidades, órganos y organismos gubernamentales de los tres órdenes de gobierno o las personas físicas y morales de carácter privado.

“LA UIMQROO” sólo transmitirá los datos necesarios en los casos previstos en Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Quintana Roo, y de manera interinstitucional, observando todas las medidas que prevé dicha normatividad; o bien por orden de autoridad competente, debidamente fundada y motivada.

Los terceros o quienes reciban o se les transfieran datos personales para su tratamiento, sólo recibirán aquellos datos personales que requieran para realizar sus labores.

FUNDAMENTO PARA EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES.

Artículos 6 apartado A, fracción II y 16 párrafo segundo, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; Artículo 21 fracción II de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Quintana Roo; Artículo 17, 18, 22 y 23 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; Artículos 2 párrafo tercero, 4 Fracción XLIV y XLV, 12, 13, 15, 17 y 19 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo.

¿DÓNDE SE PUEDEN EJERCER LOS DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN U OPOSICIÓN DE DATOS PERSONALES (DERECHOS ARCO) Y DE PORTABILIDAD?

El Titular de los Datos Personales, podrá ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO), solicitando lo conducente ante la Unidad de Transparencia, a cargo del Lic. Jorge Elrod López Castillo, Titular de la Unidad de Transparencia de LA UIMQROO, ubicado en la carretera Muna - Felipe Carrillo Puerto, kilómetro 137, sin número, C. P. 77870, en la localidad de La Presumida, municipio de José María Morelos, Quintana Roo; o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx/>), o en el correo electrónico: transparencia@uimqroo.edu.mx.

LA UIMQROO puede modificar, revisar y cambiar el presente aviso en cualquier momento, de conformidad con lo previsto en Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Quintana Roo. Usted podrá consultar el **Aviso de Privacidad Integral** en la página oficial de la UIMQROO en la siguiente liga: <https://www.uimqroo.edu.mx/>